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* •Quello che mia madre mi ha 
Insegnato è la lezione che si trae 
dalla tessitura che la gente e gli 
eventi si muovono contempora
neamente in più direzioni» Elsa 
Barkley Brown dsse, e Tiziana Ga-
gnor regista del video «Antempi 
moderni I tempi delle donne non 
sono secondi* raccolse e mise ad 
epigrafe della mezz ora di (norma
zioni e gags, a cui 11 Comune di Ro 
ma s affida per lanciate al più vasto 
pubblico 11 messaggio ritorna si 
muove con le donne, e le donne si 
muovono - si spera con I ufficio 
Tempi e Oran con la sua tartaruga 
In piedi, la pancia ossuta esposta 
alla viste, le zampette come mani 
sul (lancili, come se dicesse e allo
ra? Allora domani e dopodomani 
al Palaexpo', si attendono numero. 
se le stranite dal traffico e le esa
sperale dalle code, di qua e di là 
dal banconi, dovunque esse siano 
siate finora E comunque avendo 
latto un'esperienza personale di 
Intrico del tempi e degli oran. di 
esasperazione urbana e di Insoffe
renza metropolitana Ieri, nella Sa
la delle Bandiere, 11 Forum sui tem
pi della citta esplicitamente offerto 
alle donne, è sialo presentato In
sieme al video promozionale 

Il video di Tiziana Gagnor - che 
sarà proiettato anche domani al 
Palaexpo • racconta in modo di 
vertente e creativo le preziose 
esperienze sin qui (atte per smuo
vere Il macigno anuche-abltudlnl 
al-tempo-lmpicciflto, come il magi 
a> Urpl. che non è un esclamazio
ne, da lumaio - ma la Sigla, dei nuo-

fflt «Ml<r*«M m W W " 0 " 
apem in lune te 19 circoscrizioni 
.dèlia citta -All'lnps qiavrO fatto 25 
viaggi*, dice con voce Incredula 
l'uomo che, inserendo il lessenno 
magnetizzato del codice fiscale, ha 
ottenuto dalla macchina telemati
ca le Informazioni essenziali sulla 
sua situazione contributiva Siamo 
In IX circoscrizione, e II bianco e 
nero del filmalo ricorda altre epo
che D'altronde, gli orari-sono di
segnati sul mondo di una volta» 
racconta l'attrice protagonista del 
video, Maria Pia Calzone, quando 
tutte le donne si pensava che do
vessero stare a casa e uscirne per 
lare le pratiche, la spesa parlare 
con I professori del figli 

Eccola, In colori rosa delicati 
che via via trasmettono una cre
scente angoscia, la nostra vita citta
dina è questa morbida torta rico
perta di crema, sopra un orologio 
disegnalo col cioccolato, le ore In
termedie fatte di confetlini d'argen
to. Che viene tagliala In grosse fette 
ad ogni Intercalarsi di resila e Oc 
tlon del filmato Che rende con sin 
troppo realismo la sensazione as
sillante del nostri giorni mangiati 
dalla cittì Infine Serena Damimi 
In mezzo al traffico cerca di farla 
bere al vigili urbani scettici per an
tonomasia la bella speranza di 
cambiare .1 tempi» «Tempi mlglton 
a tulle» ellbnndtsillnale 

S'Inizia dunque domattina alle 
9,30 questo percorso accidentato. 
con una relazione di Mariella Ora-
maglia un intervento del sindaco 
Rutelli, un ponte con Milano e Ve 
nezla (Alessandra de Cugls. Fran
ca Bimbi e Alberta Basaglia rat. 
conteranno le esperienze di quelle 
citta), e ta presentazione dei grup
pi di lavoraci» nelle intenzioni del 
Comune dovranno fare carne del 
progetti e dare la possibilità d in 
cantarsi anche alla futura «consul 
ta dei tempi e degli orari» che do
vrà essere interpellala su tulle le 
iniziative che riguarderanno la 
scansione dell» vita cittadina -Ro
ma come ta voghamo" (coordina 
Vania Chiurlano), ^Spostarsi in cit
tì- (Maria Rosa Vittadlm) «Orari e 
Innovazione nella pubblica ammi 
nlstrazionei (Loredana Mezzatin
ta) -Consumo e commercio tra 
mercato e servizio- (Susanna Me-
nlchlnl) sono ì gruppi the lavore
ranno nel pomeriggiodidomam e 
resoconleranno giovedì mattina al-
I Insieme dalle partecipanti le toro 
conclusioni L'ullimo a intervenire 
sarà Walter Toccl, vice sindaco e 
depositario di quella delego infeli
ci) e cruciate che llnora risponde al 
lltola di odioso traffico E domani 
dovrebbe chiamarsi libera mobili
ta 
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Accordo raggiunto, riapre sabato la Casina Valadler 
Due mesi di lotta e I lavoratori hanno vinto la vertenza 
fcrorrloragglurrtoaRBCariMVtMfer.il 
premilo» ristorante riaprir* «abate prossimo a a 
cucinar» • a servire al tavoli saranno I ventitré 
lavoratori che natia splendidi! pannina dal Rnclo 
•ano Impiagali da armi SII «tessi che dal primo 
dCMMbr* scorso, scaduto II contratto con la vecchia 
gaWoaa, amano alitino un estenuante braccio r i 
terrò con la nuova melata, la Sgam d Salvatore 
QarrMno, che volava rivado™ mansioni « 
ntrmuzlonl, aottoporre I» personale a un periodo d 
prova di un «eoa par varMoama la proreaalonalria e 
Ignorare l'anzianità che I dipendenti avevano 
maturato nogH ami. Contazioni ctw, da subito, I 
•Inaacatl avevano giudicato laaccettaMI. 
Ui'assamMaa permanente di due mesi, 
rrranWestarloal, proteste, appelli al sindaco e al 
consisto comunale sono approdati Ieri atl'afflclo 
provinciale dal lavoro: cuochi, camerieri, custodi e 
addetti alla putta» «ino stati assunti, non satani» 
sottoposti ad alcuna prova, avranno gli stipendi 
danniti dalla passate contrattailonl Integrative, eH 
stessi livelli e anche gN scatti dì antianHa 
rieonoschitì sono quali sflitrjvamente maturati. La 

Sgarri ha ottenuto un abbattimento dot saperrnmlmo 
e una maggiore fleulMIHa dell'orario: 48 oro noi 
periodo estivo a noi giorni Mi puntai 33 or* par I 
reato dal 'anno. Tutto Uno al 1998 (I contratti parò 
sono a tempo Indeterminato), data di teadenta dalla 
gestione di Gamba» Soddisfatti, pari risultati 
raggiunti, 1 lavoratori saranno al loro posto la da 
oggi, ma già pensano al domani Veggono aprirà un 
confronto con l'arnmhrlstrailone comunale -che 
dell'edificio è proprietaria - Hi modo che anche In 
futuro la rtostrnaziona d'uso venga garantiti: 
ristorante è e tale deve rimanere, Insomma. Quindi, 
In attesa che II tribunale decida se restituire al 
Comune la totale draponrotltì dalla Casina 
( gestione comprosa). I lavoratori chiedono 
tovsstJment), anche In vista del Olublao che porterà 
a Roma milioni (H peHegrtnL -L'accordo raggiunto 
oltre ad ossero un successo per noi « anche una 
vittoria per la citta -commentano I sindacati- la 
Casina Valadtor è una struttura Importante par II 
turismo romano, deve essere vai orinata cosi come 
richieda II i i u prestigio-. 

[Ftltcla Masse»] 

Il capogruppo della Quercia, Gofìredo Bettini: 
«I popolari devono prima sciogliere i nodi politici» 

Garavaglia in giunta 
n Pds frena Rutelli 
e l'operazione slitta 
Rutelli era pronto a ufficializzare già domani la decisio
ne di chiamare Maria Pia Garavaglia nella sua giunta 
Ma il Pds ha chiesto di frenare La Quercia vuole che 
1 ingresso in giunta dell'esponente del Ppi sia conte
stuale ad un accordo per le elezioni regionali con i po
polari len mattina un vertice di maggioranza e nel po
meriggio il segretario e il capogruppo del Pds sono an
dati dal sindaco a chiedere di rinviare l'operazione 

eMtLonoiiim 
• L operazione Garavaglia è solo 
rinviala. È stato il Pds a chiedere al 
sindaco di (renare sulla nomina ad 
assessore alla scuola e all'Anno 
Santo dell'ex ministra alla Sanità 
del governo Ciampi Maria Pia Ga
ravaglia Non per un disaccordo 
sul nome ma perché la Quercia 
vuole incassare dall'apertura al Ppi 
in Campidoglio un patto organico 
in vista delle regionali Cosi quella 
di ieri è stata ancora una giornata 
di Incontri vertici e polemiche sul
la chiamata dell'esponente della 
sinistra del Ppi in gruma II sindaco 
ha registrato le pnme perplessità 
del Pds nel coreo di un vertice di 
maggioranza che si e tenuto di pri
ma mattina nel suo studio in Cam
pidoglio Rutelli I n spiegato la,sua 
linea, aulici quale era prpmo a 
eludere già domani slesso, uffi
cializzando I nomi del quattro nuo
vi assessori che II decreto legge del 
governo gli permetterà di nomina
re portando la sua squadre da orlo 
a dodici Ad ascoltarlo cerano II 
pidlessmo Antonio Rosali Riccar
do Milana di Alleanza per Roma, il 
riformista Vittorio Ripa di Meana II 
sindaco ha ribadito che aveva in
tenzione di andare avanu ha detto 
che era preoccupato di essere tra
scinato dal Ppi in una trattativa 
estenuante che aviebbe potuto da
re I immagine di un'operazione 
vecchio stile che rischlerebbe di In
taccare 11 molo autonomo che In 
legge dà ormai al sindaco in que
sto campo Insomma, late subito 
I operazione d immagine e cosi in 
calzare I popolari Ma il Pds ha im
mediatamente sollevalo le proprie 
perplessità e il capogruppo Goffre
do Bettini Insieme al segretario del
la Quercia Carlo Leoni hanno chie
sto al sindaco un incontro nel pri
mo pomeriggio 

Rutelli intanto, uscito dall icon-
tro con il Rapa, non ha voluto né 
smentire né confermare i suoi con
tadi con Maria Pia Garavaglia ma 
ha ribadito che ne) confronti del 
popolan ha intenzione di -prose
guire con un crescente dialogo, 

una convergenza programmatica 
ed una intesa politica, ma ha an
che mandato un messaggio morto 
nello al Ppi in particolare al suo 
segretario romano Mauro Cutrufo 
die aveva bocciato l'ipotesi Gara-
vaglia «Non ho alcuna intenzione 
di aprire trattative vecchio stile e 
con la nuova legge elettorale sono 
io che ho il dovere di scegliere gli 
assessori» Poi il sindaco nel pome-
nggio ha ricevuto nel suo studio 
Berlini e Leoni, i quali gli hanno 
presentato un ulteriore ipotesi la 
nomina immediata dei due asses-
sonsuiqualic'elaccordaditulti e 
cioè Loredana De Petns (la Verde 
che andrebbe ali Ambiente) e 
Estenno Montino (il pidlessmo al 
quale torcerebbero I ILavon pub
blici) i Ma il sindaco ha risposto 
che l'indicazione dei quattro asses
sori doveva essere lana contestual
mente E alla line è stalo concorda
to di prendere tempo, dieci o quin
dici giorni che dovrebbero essere 
necessari al Ppi per definire meglio 
la propria linea «Ha ragione Cutru
fo - ha dichiarato Bettini al termine 
dell'incontro -, puma di indicare i 
nomi e è bisogno di sciogliere i no
di politici- E il capogruppo del Pds 
chiede al Ppi di -chiarire con net
tezza la loro indisponibilità ad al
leanze con Ali e la volontà di giun
gere ad uno schieramento di cen-
tro-sirustra alle prossime elezioni 
regionali» E il giovane Paolo Ric-
clotti, elegantissimo allasua prima 
uscita da capogruppo del popolari 
sul primo punto, quello del giudi
zio su An è stalo netto «Noi riba
diamo la scerta nazionale di non 
dialogo con Alleanza nazionale -
ha detto - Rutelli sbaglia a indica
re dei nomi è uno stile berlusco-
nlano che non mi piace affatto il 
suo Personalmente ritengo che la 
Garavaglia sia un ottima persona a 
livello politico e competerne Ma 
intanto è necessario ricercare sui 
vakm e sui programmi nuovi equi
libri politici e Istituzionali» 

Il sindaco domenica scorsa, co-

Coswnw • sladacati 
ragghmgono l'Intesa 
wtffl orari 
Revocata la protesta 

lilla i l raggiusta tra Comune • 
ahatecarlautlrrtraduzIonarM 
nauti arari dafN iMoI oemunall. 
llatosaèttata trovata dopo un 
uMImo Incontro annoto naia 
mattatala al Km. I rawraaentarrtl * 
Cafona UH hanno «uMIdaclas 
«invocar* lo stato «'agHazton* e 
l'aisomMaa dagli 11 mia 
d|paiidanUrapltoMlrihla1rnenta 
pMirMa paraggi In plana dal 
CawpWatfa-1 slamatati avvarrò 
eomneato l'ataamMaa dopo la 
dammela dal tasto data dalbara 
approvata data gttmtaM 7 febbraio 
uuais ilNuiais al pracadanta 
accanto alitato con l'assessore 
Farinata. 

L'accordo raggiunto tari eoa 
rsissnora al Para» ala notata 
Fariaall, dopa la ratta» a la 
BotondehadM ftoml scorsi, tar i 
sottoposto alla giunta ht tampt 
bravi par far In nodo che la nuova 
dtottftMdalNlmadaggorM 
dadaporteHI entri nata tao» 
daropanrihtta dal fi mano. I nuovi 
tumidi lavava d apertura al 
pubMc* daga utlW «arami» dsckH 
arHolo par Meleto par poi «oro una 
fasa«sr>sraMntailoiH che durare 
dal 8 marzo al 30 giugno. La parti 
taam Inoltra «taltfHtonrMMsalta 
dlapviolaadtolcorrfrairtoaa: 
aotattoaldlpwaonala, tondo 
Qfflrtorrfaa parrna«al smdacalL 

nosciute le reazioni di Cutrufo e di 
alvi popolan alla notizia pubblica
ta dai giornali del suo tentativo sul
la Garavaglia, ha chiesto al segreta 
no della Cisl Mano A|elb di dargli 
una mano a convincere ,1 Ppi ro
mano su questa Ipotesi 

Ieri la politica romana È entrata 
in fibrillazione anche per una pro
posta lanciata da Cutrufo, quella 
che a guidare lo schieramento di 
centro-sinistra alle regionali possa 
essere Giancarto Abete presidente 
degli industriali romani Ma I inte
ressalo ha smentito categorica 
mente un suo interesse a rientrare 
in politica «Ho chiuso nell'87 - ha 
detto ai suoi collaboratori l'ex par
lamentare de- Non ho intenzione 
di lasciare l'Unione Industriali di 
Rana cosi presto-

Iniziata ieri la discussione sulla variante di salvaguardia 

E il «mondo verde» si divide 
aa len, è iniziato il tour de force 
per I urbanistica in consiglio co
munale al centro della discussio
ne sopralutto la «variante di salva 
guardia* al piano regolatore gene
rale. che è già oggetto di commen
ti critiche e precisazioni I lavon 
del consiglio sono iniziati con le re
lazioni dell assessore alle politiche 
del temtono Domenico Cecchini, e 
di Loredana De Petns. consigliera 
delegata alle politiche ambientali 
erano presenti rappresentanu di 
diversi comitali tra cui quelli per la 
tutela dell'area di Tormarancio di 
Torcarbone della Valle dei Casali 
e i cittadini di Braveria 

Cecchini ha spiegato che con la 
variante viene eliminala la possibi
lità di edificare su oltre 18 mila et
tari e ha illustrato i provvedimenti 
di penmetrazlone di parchi e di 
aree protette per un totale di 14 mi 
la ettari I programmi di recupero 
urbano e V adozione di piani parti
colareggiati di recupero deli edili
zia abusiva delle zone -O» le ex 
borgate abusive Loredana De Pe-
tris ha detto che il pruno «pacchet 

lo» di aree proteile individuate oggi 
sarà completato da un più com
plesso sistema di comprensori na
turalistici. 16 parchi per un totale di 
otrre 55 mila ettari Pareri positivi ai 
provvedimenti sono venuti dalla 
Lega ambiente del Lazio e dalla fé 
detazione dei verdi «La vanante <tl 
salvaguardia ha detto Giovanni 
Hermanin di Lega ambiente - se
gna effettivamente per il territorio 
della capitale una svolta storica 
dopo decenni di miserie e di deva
stazioni Rimangono invece forti 
perplessità - ha aggiunto Henna 
nin sulla filosolia espansiva illu
strala dall' amministratene Cecchi
ni Non condividiamo un imposta
zione che vede comunque la città 
come divoratrice di territorio» Di 
svolta storica per l assetto urbani
stico ha parlalo anche Angelo Bo 
nelli portavoce dei verdi del Lazio, 
in quanto si configurerebbe un as 
setto della città compatibile con I 
ambiente Ma nei prossimi mest sa
rà necessario portare in consiglio 
la variante d) salvaguardia Integra
tiva e i restanti perimetri del par

chi» Per i Verdi Ambiento e Società 
la variante di salvaguardia propo
ne alcune -gioie ma anche dolenti 
noto è tulio sommato la vnnaiile 
Gerace Già erano state abbattuto 
le cubature del 301* Cecchini ha 
aggiunto solo un altro ieri, Intanto 
i grandi numeri non riescono a na
scondere le edilica/ioni a Vejo 
Valle dei Casali Tormaranua-Car-
bone» Preoccupazione e delusm-
ne sui contenuti della proposta so
no venuti dal Wwf setoluto An
drea Franco consigliere dell asso
ciazione. «si sta perdendo un ulte
riore occasione di taratlenzznrc in 
senso ambienlalisla la ^esimili' 
della città limitandosi a migliorale 
(di pocol quanto «abilito dallo 
amministrazioni precedenti La va 
nante ha quindi bisogno di una io 
rie di consistenti retlilicht- in v:*ic 
di consiglio comunale o di «mini 
lustrazione regionale die dovrà 
ratificare gli alti" E un «altei(Hin-
mento rigido- in aula £ stalo preaii 
nuncialo len mattina dui capo
gruppo di An Guido Andprmn 
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